

# IMH 研修通信

2022年 冬号 vol.3

飯田は、春が香るようになりました。雪山も少し柔らかい顔になっています。皆様、いかがお過ごしでしょうか。当院スタッフも次の季節に向けて、仕事もプライベートも頑張っています。



外傷初期  
ABC勉強会



外科・白子先生、救急科・神頭先生にシミュレーション形式で教えてもらいました。臨床研修ではなかなか経験できないような手技を経験することができてよかったです。

マルモ  
勉強会



高山診療所川尻先生と退院支援について学びました。  
マルモ(多疾患併存:multimorbidity)について皆同じ思いだ、と考えさせられました。

キラキラ  
研修会



人工呼吸器を実際に動かして、設定変更まで教えても  
らいました。

トラブルシューティング、次からはできるかも！



普段は遠くから見ているIABPやPCPSの装置を実際に  
触らせてもらいました。

人工心肺って、すごい機械だ！動かす技師さんもすごい！

# ただいま〇〇科研修中

## 産婦人科



実践的に診察、エコー、縫合、手術など経験を積ませていただいています！

研修医のうちからこんなに手技をやらせていただけるのはありがたいです！

2年目 O研修医

### 指導医の先生から一言

産婦人科医の武器である超音波検査を習得してくれました！  
4月から産婦人科医になるO先生。

これからも女性や赤ちゃんのために、ともに頑張りましょう！

上級医 T先生

アットホームで暖かい耳鼻科外来で楽しく研修させていただきました。先生方の手厚いご指導のもと、150通りの学生さんと共に、たくさん手技を学びました！

2年目 W研修医

## 耳鼻科



### 指導医の先生から一言

コロナが流行って子どもの手術がみんなキャンセル。  
残念だけどしょうがないね。  
でも、鼻血さえ止められれば、異物さえ取れれば耳鼻科はOKです。

上級医 T先生

## 放射線科



手厚いご指導で読影が楽しくなりました！

2年目 B研修医

### 指導医の先生から一言

K先生と末永くお幸せにね♡

上級医 W先生

